



Schülerrat erwirbt Mittel aus Schülerhaushalt: ➔ S. 4



Einschulung im Amt Neuhaus: ➔ S. 12



Dahleburger Reitertage: ➔ S. 20

Manege frei für die Elbtal-Grundschnüler!

Bleckede. Auf dem Schützenplatz geht es derzeit hoch her: Die Projektwoche der Elbtal-Grundschnule findet nämlich im Zirkuszelt statt! Tagsüber proben die gemischaltrigen (1. bis 4. Klasse) Gruppen für ihren großen Auftritt, am Abend dann wird das Gelernte und eifrig trainierte vor Freunden und Familien als große Zirkusaufführung vorgestellt.

Familie Rasch ist eigens angereist, um den Schülern die Magie des Zirkuslebens zu zeigen - und, um ihnen neben erstaunlichen Kunststücken auch einiges über Teamgeist und Selbstwertgefühl beizubringen. In Gruppen aufgeteilt lernen die Kinder die Fertigkeiten für einen Auftritt in der Manege, zum Beispiel als lustige Clowns, geheimnisvolle Magier oder sportlich-akrobatische Bodenturner. Familie Rasch unter



Führung des Zirkusdirektors Ingo Rasch bringt mit großem Einfühlungsvermögen und viel Geduld den Kindern nicht nur die körperlichen Befähigungen für die Manege bei, sondern zeigt ihnen auch sehr direkt auf, wie wichtig Zusammenarbeit in der Gruppe ist. Die Bodenturner zum Beispiel bilden Pyramiden und andere

Formationen, bei denen man sich auf einander verlassen können muss. Auch bei den Magiern kommt es auf gegenseitiges Vertrauen an, wenn sich einer von ihnen in eine Kiste begibt, um sich von den Degen der Kollegen „durchbohren“ zu lassen... Der Spaß kommt bei all der intensiven Arbeit natürlich auch nicht zu kurz, wie man schon an den zauberhaften Clowns sah, deren „Wir ärgern den Direktor“-Nummer

mit reichlich Gelächter aus dem zahlreich anwesenden Publikum belohnt wurde. Nicht nur den großen Spaß sah man den kleinen Zirkuskindern bei ihren Vorstellungen an, sondern auch den enormen Stolz auf das Vollbrachte. So manches Kind hatte sich selbst wohl eine solche Leistung nicht zugetraut und lernte im Rahmen der Zirkus-Projektwoche, dass es mehr kann, als gedacht. Und die intensive Zusammenarbeit

mit den Mitschnülern und Familie Rasch tat ein Übriges, um die große Vorführung zu einem Riesenerfolg werden zu lassen. Auch am heutigen Donnerstag findet um 18 Uhr eine Vorstellung statt, die man sich nicht entgehen lassen sollte. Die BZ besuchte die Aufführung am Dienstagabend und war höchst erstaunt und schwer begeistert, wie großartig und vielfältig die Kinder ihre Sache gemacht haben! KL

Allzu sehr auf Sauberkeit bedacht waren die Clowns!